

# Mehr Fläche ab 2018, mehr

# Spannung ab jetzt



LCS-Eigentümer Jean-Erich Treu (re.) mit dem Architekten Hans Heinrich Brunner bei der Präsentation der Erweiterungspläne (u.) und mit Dietmar Mauschild von der Energie Steiermark an der neuen E-Tankstelle (u.).

**Leoben.** Die Erweiterung des Einkaufszentrums LCS im Leobener Stadtkern beginnt. Kunden mit Elektroautos können in der Tiefgarage gratis Strom tanken.

Der Weg ist frei für die Erweiterung des innerstädtischen Einkaufszentrums Leoben City Shopping, kurz LCS. Am Mittwoch vergangener Woche ist jene Verordnung des Landes Steiermark in Kraft getreten, die den Ausbau auf bis zu 22.600 Quadratmeter Verkaufsfläche erlaubt.

Bereits einige Tage zuvor hat LCS-Eigentümer Jean-Erich Treu gemeinsam mit Centerleiter Christian Trampus und Architekt Hans Heinrich Brunner bei einem Medientermin über das Vorhaben informiert. Rund zehn Millionen Euro werden in die Erweiterung investiert, die Fertigstellung peilt Treu im Frühjahr 2018 an. Zehn bis zwölf neue Geschäfte werden dann ins LCS einziehen, derzeit sind es 76. Auch zusätzliche Büroflächen sowie zehn Wohnungen werden entstehen. Bis zu 1,5 Millionen Euro werden zur Erfüllung strenger Auflagen des Denkmalschutzes ausgegeben.

Beim selben Medientermin wurde das neue E-Tankstellen-

Angebot des LCS vorgestellt. In Kooperation mit der Energie Steiermark bietet das Center im ersten Untergeschoß (Tiefgaragen-Einfahrt Ecke Franz-Josef-Straße/Parkstraße) drei Wallboxen mit Typ2-

Steckdosen zum Aufladen von E-Fahrzeugen. Im ersten Jahr steht die Stromtankstellen den Kundinnen und Kunden gratis zur Verfügung. Die Tankstellenöffnungszeiten decken sich mit jenen des Centers.

## Jäger wieder steirisch

**St. Michael.** Im Zuge der Neuorganisation des Bundesheeres wurde das Jägerbataillon 18 unter dem Kommando von Karl-Heinz Tatschl, das 17 Jahre lang der 7. Jägerbrigade angehörte, wieder dem Militärkommando Steiermark unterstellt. Die offizielle Übergabe von Brigadekommandant Jürgen Wörgötter an den steirischen Militärkommandanten Heinz Zöllner fand vor kurzem in der Landwehrkaserne St. Michael statt.



Heinz Zöllner, Karl-Heinz Tatschl und Jürgen Wörgötter

## Förderoffensive für E-Mobilität

**Steiermark.** Mit einer Förderoffensive will das Land Steiermark bis zum Jahr 2020 rund 10.000 Elektrofahrzeuge auf die steirischen Straßen bringen. Landesrat Anton Lang präsentierte das Modell unlängst gemeinsam mit dem Leiter des Referates für Energietechnik und Klimaschutz Dieter Thyr.

stellen, anspruchsberechtigt ist jede Privatperson mit Hauptwohnsitz in der Steiermark. Die Förderung beträgt 25 Prozent der Anschaffungskosten, bei Autos gedeckelt mit 5000 Euro, bei Mopeds, Motorrädern und Ladestationen mit 1000 Euro. Die Aktion läuft bis Ende 2017, Antragsformulare stehen auf

